

みんなで夢中になった、 自然(水中)観察



(巻頭写真)アドバンスコースの活動より。箱メガネで川の中をのぞき、魚が泳いでいる様子などを観察しています。

小学校5年生くらいの夏休み、友達と自転車で少し遠くまで出かけると、小さな川を発見!何か魚が見える、捕まえない!さっそく、次の日に網をもち、魚を捕まえに行きました。ドジョウだったのではないかと思います。まさか、大人になっても網を片手に川で魚を捕まえているとは、その頃には想像もしていなかったのですが、おそらく私のはじめての魚とりだと思います。多くの子どもたちと川で魚とりをして来ましたが、必ず「いたいた!こっち!あーにげたかも…。やったー、捕まえた!」の声が聞こえてきます。自分で魚を見つけ、いろいろと考えて工夫をして、自分の手で捕まえることができた経験は、大人になっても忘れられないものになるのだと思います。

川は楽しい場所ですが、危険な場所でもあります。随分とライフジャケットが身近なものになってきているように感じます。自分のライフジャケット持ってるよ!という子ども達にも出会うことが増えて来ました。ぜひ、水辺へ出かける時にはライフジャケットを着用して楽しくあそんでもらえたらと思います。(ばばっち)

★活動報告★

ベーシック③『魚とり名人』/7月22日(日)

3回目の活動は、左股川での『魚とり名人』でした。まずは、魚を見つける練習もかねて、タイヤチューブに乗って、箱メガネを使って川の中がどんな様子なのかをよ〜く見てみました。魚ほんとにいるかな〜?と探し、だんだん目が慣れてくると、「あ、いた!」と教えてくれました。魚を見つけるのが上手になったところで、次はいよいよ網で魚を捕まえてみます。魚たちもうまく隠れていて、なかなか苦戦していましたが、それでも見事、「とったー!」と嬉しそうな声も聞こえてきて、アドバンスのお友だちが捕まえた魚もいっしょに、みんなで観察してみました。魚たちのいろいろな色や模様、その意味をみんなで考えたりもして、「食べられないようにするため?」「気づかれないようにエサを食べるため?」など、魚たちの気持ちになってみて学ぶことができました。気温が少し低かったので、午後は福井清流会館に移動しました。全員でネイチャーゲームを楽しみ、生き物についても詳しくなりました。(けみかる)

アドバンス③『川たんけん隊』/7月22日(日)

3回目のアドバンスコースは、川たんけんにしゅっぱ〜つ!の予定でしたが、あまりにも気温が低く、無理は禁物と、ベーシックコースと同じく左股川での活動となりました。まず、最初に魚とり、バディーと一緒に網と箱メガネを持って、何日前の大雨の影響でいつもより水が多めの川の中へ、やや水の勢いにおされながらも、色々な生き物を採取していきました。生き物が網に入るたびに歓声があがり、すく盛り上がりました。続いてはタイヤチューブに乗っての水中観察、「いたー!」「こっちにもー!」とみんなで夢中になって、川の中をスイスイ泳ぐウグイやヤマメ、川底でじーっとしているフクドジョウ、ハナカジカを観察しました。お昼近くなった頃、それぞれの体調を確認したところ、「楽しいけど寒い…。」という意見が多かったので、その後は室内へと会場を移し、お弁当タイムと生き物クイズを楽しみました。8月も川に行きます。次は晴れるといいね!ドラム缶風呂もあるよ。(リパン)



魚見つけたかな?



追い込み漁にも挑戦!



印刷通販

印刷 IRODORI SEARCH



見事せいかい!



何の生き物かな。『足は4本ですか?』



下からものぞいて



魚とれたよ〜!

★スタッフからみんなへ★



かあちゃん

こんにちは!かあちゃんです!3回目の活動、魚とりめいじんはどうでしたか?少しさむかったけど、みんないっしょけんめい、チューブにのって生き物をさがしたり、あみとめがねでさかなをとったりして、とてもたのしそだったよ!お弁当のあとの生き物ゲームもたのしかったね!つぎは川を歩くよ。がんばったあとは、あったかいドラムかん風呂もあるのでおたのしみに!晴れるといいなあ〜!では、また8月元気に会おうね!夏休みもたのしんでね。



つかちゃん

こんにちは!つかちゃんです!3回目の活動は今年初の川での活動でした!左股川に行って、魚を捕まったり、チューブに乗って箱メガネで水中を観察したりしました!魚とりではたくさん生き物を見つけることができたね!魚以外にもヘビトンボやカニを捕まえている子もいました!午後からは、室内で、動物クイズなどをして遊びました!動物について詳しくなったかな?次回の活動も川の活動になります!晴れますように!8月にまた元気に会いましょう!